
 

 

 

 

 

 

 

 

 

先日、石川県立音楽堂コンサートホールにて、オーケストラ・アンサンブル金沢による演奏を間近で鑑賞

することができました。はじめて聴く曲から、聴きなじみのある曲まで、たくさんの迫力ある音楽に触れ、

普段なかなか味わうことのない感動を味わう機会になったのではないでしょうか。また指揮者体験の場面で

は、清泉中学校の代表として、１年３組の広瀬仁さんがオーケストラ・アンサンブル金沢を前に堂々と指揮

を振り、オーケストラを率いました。 

多くの人の心を動かすプロの姿から、音楽だけでなく様々なことを学ぶ時間になったことと思います。今

回受けた刺激を、これからの学校生活にも生かしていけると良いですね。 

ここで、各クラスから出てきた感想を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金沢市立清泉中学 

１年学年だより 2025.6.11 
４号 

             今年度の本校での教育実習が６月２日からスタートしています。１年生の学年に 

実習生が 1 名入っています。本校卒業生で、生徒たちにとっては少し上の「先輩」と 

いうことになります。この実習が実習生だけでなく、生徒にとっても貴重な時間にな 

ってもらえたら、と期待しています。 

☆渡辺 彩来亜（わたなべ あくあ）先生 ☆国語 ☆１年５組 

★３週間という短い期間ですが、みなさんに楽しんでもらえるような授業をしていきたいと思って

います！朝の玄関での挨拶で、みなさんの顔が見られるのがいつも楽しみです！！ 

前

期
教育実習中！

オーケストラの生の演奏はテレビなどで

聴くときよりも迫力を感じました。指揮す

る人によって演奏が変わることに驚きま

した。楽器の紹介で、学校の CD などより

も特徴がわかりやすく、より違うところが

わかって驚きました。生の演奏の良さがわ

かってよかったです。 

２組 安藤 潤星 
今回指揮者体験をやらせてもらって、指揮

者によって、オーケストラが全然違うもの

になっていて、指揮でオーケストラの曲調

ががらっとかわって、すごかったです。 

３組 広瀬 仁 

「青と夏」や「点描の唄」など、よく聴い

ている曲が流れたときは、とても感動しま

した。迫力はもちろん、その曲の言葉が自

然と頭に響いてきました。 

みなさんが、指揮者を見ながら音楽を合わ

せている姿を見て、楽器を演奏するのがみ

なさん好きなんだなと思いました。 

５組 石飛 羽唯 

生の演奏は聴いたことがなくて、どんなのだ

ろうと思っていたけど、会場のすみずみまで

広がる音の大きさと、目の前で見る迫力がす

ごくて、びっくりしました。いろいろな楽器

の音が組み合わさってできる音楽が、オーケ

ストラならではの音楽で、今回聴けてよかっ

たなと思いました。 

４組 加藤 史織 

初めて、すごく近くで生のオーケストラの

演奏を聴いて、すごく感動しました。迫力

があってすごくかっこよかったです。指揮

者体験で広瀬さんがやっていてすごく上

手でした。だから私もやってみたいと思い

ました。オーケストラはテレビでは見たこ

とがあるけど、生で聴いたのは初めてで、

響きが全然違ったのでびっくりしました。 

１組 番匠 里音奈 


